

# Restructuration du collège Jean Giono à Orange

Le Conseil départemental de Vaucluse a réalisé entre 2015 et 2017 des travaux de restructuration du collège Jean Giono à Orange.

Le Conseil départemental de Vaucluse a souhaité améliorer le fonctionnement de l'établissement en proposant une organisation générale plus compacte et plus performante qui tienne compte du bâtiment de l'externat. L'idée était aussi de recréer un cœur d'établissement par la réorganisation de la vie scolaire, tout en regroupant les locaux d'enseignement par pôle.

Les travaux ont consisté en la réhabilitation du bâtiment A (externat) et la construction des salles et ateliers SEGPA (Section d'Enseignement Général et Professionnel Adapté), de la restauration, des logements de fonction, du plateau sportif et du parking, réalisés selon le phasage suivant :

- › en septembre 2015 : mise en service du collège provisoire,
- › en novembre 2016 : livraison de la demi-pension et des logements de fonction,
- › en septembre 2017 : mise en service du nouveau collège entièrement réhabilité,
- › fin 2017 : livraison des locaux EPS ainsi que du plateau sportif.

Ce chantier a permis une mise à niveau technique et pédagogique de l'établissement ainsi que sa mise en sécurité au regard du Plan de Prévention des Risques d'Inondation (PPRI) de l'Aygues.

## CONTACT

### DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

rue Viala  
CS 60516  
84909 Avignon cedex 9

 [0490161500](tel:0490161500)

[CONTACTER](#)



Cette opération de réhabilitation d'envergure, a représenté un investissement de près de 20 millions d'euros, entièrement financé par le Conseil départemental de Vaucluse.



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09